RESUMEN

Su finalidad del proyecto fue de recuperar y mostrar el patrimonio cultural y arquitectónico a la vez aprovechando su arquitectura y entorno existente (construcciones, paisajes) que se encuentran dentro de la comunidad de Ircalaya.

Al no encontrar espacios que promueven el estudio de las distintas ramas del arte, así como también establecimientos que se encargan de exponer las obras de algunos artistas de la zona y no habiendo un lugar para albergar y exponer y conservar las distintas obras es por esa razón que se propone la intersección de un archivo y museo histórico implementándose en las antiguas casas hacienda existente la cuales cumplen como hito dentro el radio urbano donde se genera. El objetivo del museo que sea implantado en las antiguas casas haciendas es para recuperar la arquitectura y mostrarla como un atractivo turístico por la historia que alberga, la manera que se interviene en el lugar es restaurando, conservando y reconstruyendo espacios existentes, al mismo tiempo implementando ambientes que apoyen a la función sin romper la arquitectura existente sino añadiéndose a ella, por el cual se plantea el uso de materiales del lugar.